
坂井作成の意⾒書が
可決!!⼩⾦井市にもあ

るパートナーシップ制度は評
価していますが、法的な効果
はありません。問題を解決す
るためには、法律を変える必
要があります。

1⽉1⽇に宣⾔!!IPCC(気候変動に関す
る政府間パネル)の報告書も、「⼈間の
活動の影響が地球を温暖化させてきたこ
とは疑う余地がない」としています。
気候危機を⾃らの問題と認識して、で
きる取り組みを進めることが⼤切です。

同性婚の法制化を求める意見書
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2022年 スタート!

小金井市が気候非常事態宣言！

市役所(本庁舎・⻄庁舎)の電⼒、
再⽣可能エネルギー100％に!!

「気候⾮常事態宣⾔」は、2019年12⽉議会から、庁舎での再⽣可能
エネルギーは2020年3⽉議会から、何度も提案してきました。ようや
くカタチになって良かった。引き続きの対策強化を求めていきます。

教育長連名は、
おそらく日本初

これによって年間に削減できるCO2
は、杉の⽊およそ8千本分。すべての公
共施設の年間排出量からすると、約2％
に相当します。

(画像は⼩⾦井市HPより)

坂井えつ子 小金井市議 3期7年目

●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は
桜町在住。緑小、緑中、小金井北高、日本
大学法学部卒業。日本福祉教育専門学校入
学 ●市議会：厚生文教委員会、行財政改革
推進調査特別委員会、広報協議会(副座長）

ご意見・お困りごとうかがいます

info@sakaietsuko.com

090-1796-7652

H
P

発行：小金井市議会 会派「緑・つながる小金井」本町6-6-３/ 2022年1月10日

可決

お知らせ

市議会主催の議会報告会
1⽉28⽇(⾦) 当⽇先着順/80名
(午後6時半開場)  午後7時〜9時
@⼩⾦井 宮地楽器ホール ⼩ホール

議会報告と意⾒交換

・新庁舎建設
・公⽴保育園
・新型コロナ対策
・第５次基本構想など

なんでもフリートーク

テーマを決めない語
り場!!市政や議会の
あれこれについて語
りましょう。時間内
はいつでもOK︕

1⽉29⽇(⼟) 午後1時〜5時
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)

主催︓緑・つながる⼩⾦井

【紙⾯中の採決態度について ※ 病⽋１:共産①(寺内) ※ 会派名は略称 ※ 議⻑は可否同数の場合のみ採決に参加】

坂井のひとりごと：なんだか最近、議会が、 ざわざわ しているように思います。来年12⽉は市⻑選挙。
ざわ…

ざわ…

ざわ…

ざわ…

ざわ…

＊感染症の状況による変更あり

小金井市政は荒れ模様が続くでしょう
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野川周辺の動植物に道路建設の影響︕
東京都が⾏った動植物調査、終わる。

調査の報告書では、すべての動植物に
道路建設の影響があるとしています。
坂井＆他の議員で作った意⾒書を可決︕
議会から都への意⾒書は、もう11本⽬。 12 10
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“はけと野川をこわす道路計画“の
抜本的な⾒直しを求める意⾒書

⾃・公・共、ほか無所属の計16⼈が、市⻑提案の庁舎建設にSTOP
建てようよ、新庁舎。

もうすぐ設計が終わる新庁舎・(仮称)新福祉
会館。今後、建設事業者を選び⼯事に⼊る予定
でしたが、昨年11⽉、16⼈の議員が、“庁舎建
設のSTOPを求める”申し⼊れをしました。する
と12⽉、市⻑はなんと“建設の先送り”を表明。
その後さらに16⼈の議員は、市⻑に“３項⽬の
再検討を求める決議”を出しました。

＊坂井は16⼈の動きに⼊りませんでした。

中期財政計画(案)は今後の財政運営や予
算編成の⽬標指針。いま⽰されている(案)
は、毎年の積⽴て額ををこれまでの半分以
下に⾒積もるなど厳しく⾒⽴てています。
今後35年間でおよそ1,500億円かかる公
共施設の維持管理など課題はありますが、
ひとつずつ解決していきましょう。
法律的になんら問題のない市⻑提案の庁
舎建設をSTOPしなければならない状況とは
考えません。市⻑の最⼤公約だったハズの
庁舎建設を、先送りにする市⻑も市⻑です。
説明を尽くしていただきたい。

公⽴保育園廃園(案)
どうなる!?

来年4⽉の0歳児募集をやめ、2園(くりのみ・さ
くら)を2028年3⽉31⽇に廃園にする案につい
て、市は、計16回の説明会を終えました。今後
について、具体的なことは⽰されていません。

都内にある“核”としてのみどり
を守るためにも、計画中⽌を︕

16⼈の議員が市⻑に
決議で再検討を求めた３項⽬

庁舎等建設の時期

抜本的なコストダウン

中期財政計画(案）清⽔・吹春・遠藤
湯沢・五⼗嵐
渡辺ふ・⼩林・宮下
たゆ・⽔上・森⼾
⽩井・⽔⾕
⽚⼭・渡辺⼤・古畑

エレベータもだれでもトイレも
ないバリアフルな本庁舎(築55
年)。⼀般的な建物としての耐震
基準は満たすも、災害対策本部
を置くための基準は満たさず。
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92億4千万円の建築費を、
90億7千円にコストダウン。
これ以上の⼤幅なコストダウ
ンは困難です。

コストダウン

市議会が庁舎建設を⽌めなければ
いけない状況とは考えません。

◯2025年度までの庁舎建設費⽤
→約8億円

◯ 2025年度末の貯⾦(財政調整基⾦)
→ 8億3千万円

◯建設費⽤の74%
→ 20年ローンで、2026年度

から返済スタート。

中期財政計画(案）

嵐の予感

＊特別委員会は名称が⻑いため、略称で書いています
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